



# 上内小学校だより

令和7年2月27日

No.13

文責：校長 馬籠 秀典

【学校の教育目標】ふるさとに誇りを持ち、心豊かでたくましく、未来を拓く上内っ子の育成

## 学習発表会へのご参観ありがとうございました。

2月8日（土）の学習発表会には、多くの保護者と地域の方にご参観いただきありがとうございました。子ども達は、お家の方や地域の方へ「感謝の気持ちやこれまでに学習したことを伝えたい」という想いで練習に励んで来ました。当日の様子を私の感想を交えてお伝えします。

1年生の「大きなおも」では、実際に芋植えから収穫まで体験した事を発表し、さらに国語の時間に学習した内容をもとに劇で表し、大きな声で元気よく発表し演技していました。2年生の「自分発見～できるようになったよ～」では、この一年間でできるようになったこと（あいさつ、一輪車乗り、かけ算等）を実際に表現することで、分かりやすく伝えることができていました。みんなで楽しく踊ったヒップポップ調のダンスは振りが大きくて上手でした。1・2年生の合奏「トルコ行進曲」では、ゆったりしたテンポで一音一音はっきりと音を出して、とても聴きやすい演奏をしていました。



〈1・2年生の発表の様子〉

3年生は、岡川探検で学習したことをもとにして、「ほたるの里」という劇で川に住むカワナナなどの生き物や、きれいな川を守るために私たちがしなければならないことを分かりやすく発表しました。4年生の「共に生きること、自分たちにできること」では、福祉をテーマに共生社会について学習したことをもとに日常生活の中での対応の仕方を分かりやすく発表していました。



〈1年生の発表の様子〉



〈2年生の発表の様子〉



〈3年生の発表の様子〉

3・4年生合唱の「ハッピーソング」では、皆さんの明るく元気な歌声で、参観された方々をハッピーな気分にしてくれました。合奏「スーパーカラジリスティックエキスピアトーション」では、全員でリコーダーで演奏した所だけでなく、各パートで演奏した所も音色が調和していい演奏でした。



〈4年生の発表の様子〉



〈3・4年生の発表の様子〉

5・6年生の「Wellcome to world travel」では、発表の仕方が工夫されており、イギリス、フランス、アメリカ、ケニア、中国、そして日本のそれぞれの国のポピュラーな曲の合奏と発表の合間のBGMがありました。授業で学習した英語による各国の特徴も上手に紹介していました。参観している人を本当に世界を旅行をしている気持ちにさせてくれました。また、上内校区の「人や、物や、事」についての紹介と合唱を通して、5・6年生の子ども達の地域や上内小学校への熱い想いが伝わりました。



〈5・6年生の発表の様子〉

最後の全校児童による合唱「ふるさと」は、子ども達の歌う「ふるさと」の歌詞の情景が、上内校区の風景のように思えるとてもいい合唱だったと思います。



〈5・6年生の発表の様子〉

1年間で学習したことや子ども達の成長がよく伝わった学習発表会だったと思います。今後の子ども達のさらなる飛躍に期待しています。



〈全校合唱の様子〉